

Zaragoza, 24 de junio de 2016

Estimadas familias:

Habéis matriculado a vuestros hijos/as en su nuevo colegio. Para los niños de infantil y primaria el curso escolar comenzará el **8 de septiembre**.

En esta carta os adelantamos las normas generales de funcionamiento del centro y os convocamos a una reunión el **5 de septiembre**, a las 10 horas –a la que sería preferible acudierais sin niños- para conocernos y explicaros cómo va a ser el curso escolar 2016-2017.

El **horario** del colegio es, habitualmente, de 9 a 12,30 y de 3 a 4,30 de la tarde. Los meses de septiembre (hasta el viernes 23 incluido) y junio hacemos jornada continua y el horario es de mañana, de 9 a 1. Este curso la jornada habitual, de mañana y tarde, comenzará el 26 de septiembre.

Los **alumnos de 3 años** realizan un **periodo de adaptación** los primeros días de estancia en el centro (este curso será desde el **8 al 14** de septiembre). En la reunión de septiembre os indicaremos a todas las familias cuál es la clase de vuestro hijo o hija, os presentaremos a su profesor o profesora y el calendario/horario del periodo de adaptación.

Os adelantamos que adquirimos el **material de forma conjunta**, para lo que en septiembre os pediremos que hagáis un ingreso de **80 euros** en secretaría (si lo prefieres puedes realizar el ingreso de forma fraccionada). Con ese dinero pagamos todo el material fungible y el material necesario para realizar los proyectos y diferentes actividades didácticas, así como la mayor parte de las actividades complementarias (fiestas, excursiones, talleres...). Por vuestra cuenta tendréis que comprar unos cuadernillos de trabajo para el área de Matemáticas que podréis adquirir en el colegio a través de la AMPA o en cualquier librería. Adjuntamos el listado de cuadernillos de lógica matemática que debéis adquirir.

Las familias que quieren hacer uso del **comedor escolar** y/o la **guardería**, deben comunicarlo en secretaría **entre el 2 y el 9 de septiembre**, pero siempre recomendamos a los padres de alumnos de 3 años que no hagan uso de estos servicios hasta que comience la jornada partida. El coste del comedor el curso pasado fue de 86 euros al mes y 6,20 € al día (máximo 7 días al mes). Nuestro horario de guardería es de 7,45 a 9 h.

Recomendamos que los niños de Infantil utilicen **bata**, ya que realizamos actividades con distintos materiales plásticos. Nos vale cualquier modelo. Además os pedimos una muda completa –ropa interior, camiseta, pantalón y calcetines- marcada y en una bolsa consistente también marcada, para poder cambiarlos de ropa en caso necesario. Los usuarios del servicio de comedor tienen que traer una segunda muda, una segunda bata (con goma en el cuello), además de una mantita fina y un cojín-almohada para la hora de la siesta.

Si os surge cualquier duda podéis llamarnos por teléfono (976 382309) o venir a vernos en horario de mañana. Estamos a vuestra disposición.

Recordad la reunión:

- **5 de septiembre, lunes, a las 10:00 de la mañana**, en la biblioteca del edificio de Primaria. Presentación del equipo docente y del horario del periodo de adaptación.

Atentamente:
Equipo directivo



CEIP bilingüe "RAMÓN SAINZ DE VARANDA"

Ntra. Sra. de la Oliva, 3 – Tel/Fax 976 38 23 09

50007 - Z A R A G O Z A

Web: <http://cprsvzar.educa.aragon.es>

e-mail: cprsvzaragoza@educa.aragon.es